
 

Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement de l’école 

Jacques-De Chambly du 6 mai 2014  

Tenue au salon du personnel de l’école Jacques-De Chambly 

 

 

 Présences :  Philippe Desmarais, Annie Dumoulin, Élaine Grignon (parents), 

Sophie Beaudoin, Claire St-Jean, Johanne Rousseau (enseignantes), Julie Leclair 

(service de garde), Nancy Simard (personnel de soutien), Lily Gosselin (membre de la 

communauté) Geneviève Richard (directrice) 

 

Absence motivée : Alexandre Allard, Luc Lessard  

 Membre du public :  Aucun 

 

1. Ouverture de la réunion 

Le président, Philippe Desmarais ouvre la réunion à 19 h 02. Il souhaite la bienvenue à 

tous. Le quorum est vérifié. Nous avons quorum. 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Monsieur Desmarais fait la lecture de l’ordre du jour du 6 mai 2014.  

 

Julie Leclair appuyée de Claire St-Jean, propose l’adoption de l’ordre du jour en laissant 

le point 8, Autres sujets, ouvert. 

 ADOPTÉ CÉ 43-05-14 

 

ORDRE DU JOUR PROPOSÉ  

1. Ouverture de la réunion 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 12 février 2014 

4. Parole au représentant du Comité de parents 

5. Points à traiter 

5.1 Rentrée progressive au préscolaire 

5.2 Liste des effets scolaires-Approbation 

5.3 Activités éducatives complémentaires 

5.4 Demande au fonds à destination spéciale 

5.5 Approbation des règles de conduite ( code de vie ) 

5.6 Modalité d’organisation du service de garde 

5.7 Planification des journées pédagogiques 

5.8 Service de traiteur 

5.9 Budget annuel de fonctionnement 

5.10 Diffusion du projet éducatif 

6. Points de consultation 

6.1 Liste des manuels scolaires et des cahiers d’exercices 

6.2 Normes et modalités d’évaluation des apprentissages 

7. Points d’information 

7.1 Tarification service des dîneurs 

7.2 Activité de reconnaissance des bénévoles 

7.3 Organisation scolaire 2014-2015 

8. Autres sujets 

9. Parole au public 

10. Levée de l’assemblée 



 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 25 mars 2014 
 

Sophie Beaudoin appuyée de Nancy Simard propose l’adoption du procès-verbal du 25 

mars 2014 

         ADOPTÉ CÉ 44-05-14 

 

Suivi au procès-verbal de la séance du 25 mars 2014 

 

 Point 6.5 : Course-o-thon : L’activité a été un franc succès tant avec les élèves que 

par la participation parentale. À ce jour nous avons recueilli 70 enveloppes totalisant 

une somme de 1285.00 $. La date limite de remise des enveloppes est le 1
er

 mai. L’idée 

de cette activité sera gardée et reconduite dans 2 ou 3 ans. 

 Les membres du conseil d’établissement félicitent tous les élèves de l’école Jacques-

De Chambly qui ont couru lors du course-o-thon. 

 

4. Parole au représentant du Comité de parents 

Monsieur Philippe Desmarais rapporte les différents sujets traités au Comité de parents; 

la consultation sur la politique de transport se poursuit à la Commission scolaire des 

Patriotes. Les détails seront à venir. La CSP sonde l’opinion des parents à l’effet de 

scinder le territoire en deux pour développer et offrir par région des programmes à 

vocation particulière. Ce dossier est en cours.  

 

5. Points à traiter : 

 

5.1 Entrée progressive au préscolaire 

Annie Dumoulin appuyée d’Élaine Grignon propose d’accepter le calendrier d’entrée 

progressive du préscolaire tel que présenté.   

         ADOPTÉ CÉ 45-05-14 

 

5.2 Liste des effets scolaires 

Suite à la présentation des listes des effets scolaires, le CÉ demande aux enseignantes 

du préscolaire de préciser soit un exemple de modèle ou de fournir une liste de 

fournisseurs des pinceaux. 

 

Claire St-Jean appuyée de Sophie Beaudoin propose d’accepter les listes des effets 

scolaires présentées avec la précision demandée pour le préscolaire.   

         ADOPTÉ CÉ 46-05-14 

 

5.3 Activités éducatives complémentaires 

 14 mai 2014 : Plantation d’arbres (élèves de 6
e
 année) 

 16 juin 2014 : Spectacle de talents (après-midi pour les élèves, en soirée pour les 

 parents) 

 18 juin 2014 : Kermesse 

Johanne Rousseau appuyée d’Élaine Grignon propose d'adopter les activités éducatives 

complémentaires proposées 

         ADOPTÉ CÉ 47-05-14 

 

5.4 Demande au fonds à destination spéciale 

 

1) Une demande d’aide financière est requise pour permettre à des élèves de 6
e
 année de 

participer à l’activité de fin d’année. 

 



Le CÉ accepte de payer les sommes manquantes pour permettre aux élèves ciblés de 6
e
 

année de participer à l’activité de voyage de fin d’année. Madame Richard rencontrera 

ces familles de façon individuelle pour les modalités. 

 

Annie Dumoulin appuyée à l’unanimité, propose que le CÉ contribue en 2014 pour un 

montant maximal de 562,60 $ afin de permettre à des élèves de 6
e
 année de participer au 

voyage de fin d’année. 

         ADOPTÉ CÉ 48-05-14 

 

 

2) Politique pour les demandes d’aide financière pour les activités scolaires payantes  

Considérant que le voyage de fin d’année en 6
e
 année est une activité rassembleuse 

permettant de conclure en beauté l’étape du primaire; 

 

Considérant que ce ne sont pas toutes les familles qui peuvent payer les coûts engendrés 

par cette activité; 

 

Considérant que le CÉ souhaite souligner le passage des élèves de 6
e
 année dans notre 

école; 

 

Considérant que ce type de demande doit être défini : 

 

Unanimement, le conseil d’établissement de l’école Jacques-De Chambly accepte : 

 

 En fonction de l’état de ses finances et selon les besoins définis par la direction de 

l’école Jacques-De Chambly, de collaborer au financement de l’activité de fin d’année 

spécifiquement et uniquement pour les élèves de 6
e
 année préalablement ciblés par la 

direction. 

         ADOPTÉ CÉ 49-05-14 

 

5.5 Approbation des règles de conduite 

Claire St-Jean appuyée de Sophie Beaudoin  propose d’accepter les règles de conduite 

(Code de vie) proposées en retirant au point 11 le terme « exemple » dans exemple de 

conséquences. 

         ADOPTÉ CÉ 50-05-14 

 

5.6 Modalité d’organisation du service de garde 

Julie Leclair présente les modalités d’organisation du service de garde. Les modalités 

sont les mêmes qu’en 2013-2014, mais avec l’ajout du point suivant : L’aide au devoir 

avec surveillance est disponible tous les jours dès 17h00 pour les élèves qui le 

souhaitent. 

 

Sophie Beaudoin appuyée de Nancy Simard, propose d’adopter les modalités 

d’organisation du service de garde tel que proposé par madame Leclair. 

         ADOPTÉ CÉ 51-05-14 

 

5.7 Planification des journées pédagogiques du service de garde 

Julie Leclair présente le calendrier et les propositions d’activités du service de garde 

pour l’année 2014-2015.  

 

Sophie Beaudoin appuyée d’Annie Dumoulin, propose d’accepter les activités 

organisées par le service de garde lors des journées pédagogiques 2014-2015. 

         ADOPTÉ CÉ 52-05-14 

 

5.8 Service de traiteur 

Trois compagnies offrant le service de traiteur ont été rencontrées dont le traiteur actuel 

Les Midis Santé. Après comparaison de la qualité, des prix et de l’engagement de 



modernisation de son site web, il est convenu de poursuivre avec Les Midis Santé pour 

l’année 2014-2015.  

 

Johanne Rousseau appuyée d’Annie Dumoulin, propose de poursuivre avec la 

compagnie Les Midis Santé pour le service de traiteur en 2014-2015. 

         ADOPTÉ CÉ 53-05-14 

 

5.9 Budget annuel de fonctionnement 

 

Philippe Desmarais appuyé à l’unanimité, propose de débuter la rencontre du conseil 

d’établissement du 10 juin 2014 à 18 h pour ensuite allez au restaurant pour souligner la 

fin de l’année. 

ADOPTÉ CÉ 54-05-14 

 

5.10 Diffusion du projet éducatif 

 

Johanne Rousseau appuyée de Sophie Beaudoin, propose de ne pas présenter le projet 

éducatif sous forme d’un dépliant couleur, mais de diffuser la version longue du projet 

éducatif sur le site web de l’école.  

         ADOPTÉ CÉ 55-05-14 

 

6. Points de consultation : 

6.1 Liste des manuels scolaires des cahiers d’exercices 

Madame Richard présente les listes des manuels scolaires et des cahiers d’exercices. 

Elle précise qu’une révision des frais de photocopie a été faite. 

   

6.2 Normes et modalités d’évaluation des apprentissages 

Madame Richard présente les normes et modalités d’évaluation des apprentissages. La 

version résumée est disponible sur le site web de l’école dans la section des enseignants. 

 

7 Points d’information : 

7.1 Tarification service des dineurs 

Madame Richard présente la nouvelle tarification du service de dineur.  

 

7.2 Organisation scolaire 2014-2015 

Madame Richard informe le CÉ que certaines écoles de Chambly sont à pleine capacité. 

Par conséquent, notre école accueillera plusieurs élèves des autres écoles. Elle aura 2 

groupes de plus l’an prochain. 

 

8 Autres sujets 

Aucun nouveau sujet n’est abordé. 

 

9 Parole au public 

Aucun membre du public n’assiste à la rencontre. 

 

10 Levée de l’assemblée 

Les sujets à l’ordre du jour étant épuisés, à 21 h 20 Philippe Desmarais propose la levée 

de la réunion.    

  ADOPTÉ CÉ 56-05-14 

  

 

Mme Geneviève Richard, directrice M. Philippe Desmarais, président 

 


